

Jésus a dit que ce feu ne s'éteindrait point (Matthieu 3.12), ce qui signifie qu'aucun corps de pompiers ne pourra l'éteindre jusqu'à ce qu'il ait accompli son œuvre de destruction.

Mais Dieu promet qu'après ce feu purificateur, une nouvelle terre surgira pour accueillir les élus :

« Les détresses passées seront oubliées, elles seront cachées à mes yeux. Car je crée de nouveaux cieux et une nouvelle terre ; on ne se rappellera plus les événements du début, ils ne remonteront plus à la pensée. [...] Car je crée Jérusalem pour l'allégresse et son peuple pour la joie. [...] On n'y entendra plus le bruit des pleurs et le bruit des cris. »

– Ésaïe 65.16-19

Ce sera une époque formidable ! Tout sujet de chagrin aura disparu. Dieu guérira les cœurs blessés par le péché et on ne se rappellera plus les choses pénibles du passé.

4. « L'ÉTERNITÉ » DANS LES ÉCRITURES

Penchons-nous maintenant sur quelques textes qui semblent, à première lecture, suggérer l'idée d'un enfer éternel. Beaucoup de croyants, bien qu'ils aient en horreur — à juste titre — le concept de tourments éternels, ne savent comment comprendre certains textes bibliques troublants.

Nous avons déjà vu que le « châtiment éternel » dont parle Jésus dans Matthieu 25.46 ne consistait

